

Con una inversión próxima a 50 millones de euros

Adif inicia el próximo 1 de septiembre las obras de renovación integral de vía de la línea de ancho métrico Gijón-Laviana

- **Adif invertirá cerca de 50 millones de euros en la modernización global de 45 kilómetros de vía y actuaciones complementarias**
- **Este proyecto, que forma parte del Plan de Cercanías de Asturias, tiene por objeto mejorar la fiabilidad y calidad de las circulaciones**
- **Renfe va a mantener el servicio ofreciendo a los viajeros transporte alternativo por carretera en los trayectos afectados de la línea C5 de Ancho Métrico Gijón-Laviana**

22 AGOSTO 2022

Adif iniciará el próximo 1 de septiembre las obras de renovación integral de vía del tramo Gijón-Laviana (línea de ancho métrico Laviana-Gijón Sanz Crespo), en las que se va a invertir cerca de 50 millones de euros. La actuación, que forma parte del Plan de Cercanías de Asturias, fue adjudicada hace unos meses por un importe de 30,3 millones de euros y un plazo estimado de ejecución de 22 meses. Además, Adif ha encargado otros contratos de suministros de materiales necesarios para llevar a cabo esta actuación (traviesas, carril y balasto) por un importe de 19 millones de euros.

En líneas generales, el proyecto incluye la renovación, adecuación y modernización integral de 45 kilómetros de vía (de los 49 km totales del tramo). Los primeros trabajos de topografía, geotécnica y georadar dieron comienzo hace unas semanas y en pocos días se iniciarán las actuaciones en vía. Además, el proyecto contempla actuaciones complementarias como el

Delegación de Comunicación Norte
Jefatura de Comunicación Red de Ancho Métrico
Tif.: 944879147
prensa.ram@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes
www.adif.es

saneamiento y mejora de algunos túneles, la consolidación de taludes, así como la adaptación y mejora del firme de varios pasos a nivel incluidos en el tramo Gijón-Laviana.

Todo ello posibilitará la mejora en la calidad de rodadura y, con ella, la puesta a punto de una infraestructura más moderna y estable, que requerirá menor mantenimiento y permitirá aumentar los parámetros de fiabilidad, con el consiguiente beneficio para el tráfico ferroviario.

Importantes afecciones al tráfico ferroviario

La envergadura del proyecto de renovación integral de vía de la línea Gijón-Laviana ha obligado a Adif a imponer afecciones al tráfico ferroviario durante los próximos meses. Los cortes de línea afectan de manera total al tramo entre Laviana y El Berrón, en el periodo comprendido entre el 1 de septiembre de 2022 y el 15 de marzo de 2023, y de manera parcial al trayecto entre El Berrón y Gijón del 1 de septiembre de 2022 al 15 de julio de 2023.

Durante la duración de las obras, Renfe va a mantener el servicio ofreciendo a los viajeros transporte alternativo por carretera en los trayectos afectados de la línea C5 de Ancho Métrico Gijón-Laviana. Los horarios y ubicación de las paradas de autobús pueden consultarse en los avisos de las estaciones y en la web, redes sociales y teléfono 984 11 11 33 de Renfe. Se recuerda que en los vehículos que realizan los transbordos no es posible admitir animales de compañía ni bicicletas.

Todas estas obras contribuyen a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible 8 (ODS) número 9, que tiene entre sus metas desarrollar infraestructuras fiables, sostenibles y de calidad.

Financiación europea

Esta actuación va a ser financiada por la Unión Europea – NextGenerationEU.

Nota de prensa

Delegación de Comunicación Norte
Jefatura de Comunicación Red de Ancho Métrico

Tif.: 944879147

prensa.ram@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es